

Détection des femelles de salmonidés en vitellogénèse.



La détection des femelles de Salmonidés en vitellogénèse par séro-diagnostic est décrite. Le test utilisé repose sur la mise en évidence de la vitellogénine plasmatique caractéristique des femelles en gamétogénèse active. Son utilisation pratique est simple, rapide et sans risque pour les poissons. Cette technique de terrain permet, entre autres, d'estimer le potentiel reproducteur des populations naturelles et de gérer en pisciculture les stocks de géniteurs.

Auteurs du document : P. Y. LE BAIL, G. MAISSE, B. BRETON

Obtenir le document : EDP Sciences

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE

Date : 2008-09-01

Format : text/xml

Source : <https://doi.org/10.1051/kmae:1981001>

Langue : Français

Télécharger les documents : <https://www.kmae-journal.org/10.1051/kmae:1981001/pdf>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/detection-des-femelles-de-salmonides-en-vitellogenese0>

Evaluer cette notice: